

# Guide des parents

Tout comme les enfants ont quelques règles à respecter, les parents eux aussi sont tenus de respecter certaines règles afin d'assurer le bon fonctionnement et la bonne ambiance au sein de l'école de football.

- Je m'efforce de respecter les horaires des entraînements, matchs et autres rendez-vous.
- Je fournis à mon enfant une petite bouteille d'eau ou de jus de fruit afin de s'hydrater pendant l'entraînement.
- En cas d'absence à un entraînement ou un match ou bien même un retard, prévenir le plus tôt possible l'éducateur.
- J'aide au transport des jeunes.
- Tout comme les enfants, je respecte les décisions arbitrales.
- M'abstenir de toute remarque négative pendant les matchs qu'elles soient adressées à notre enfant ou aux autres joueurs, à l'arbitre, à l'éducateur, aux autres parents. Rester positif et encourager. Admettre un droit à l'erreur (des enfants, de l'arbitre, de l'éducateur). Représenter dignement le club.
- Ne pas vouloir se substituer à l'éducateur. Respecter ses choix.
- Ne pas oublier que le football reste avant tout un plaisir et que le football d'éveil et d'initiation n'a pas la compétition pour vocation. Pas de classement mais le seul plaisir du beau jeu avant tout enjeu.
- Partager nos valeurs éducatives (politesse, respect, solidarité, courage, maîtrise de soi) et les transmettre à nos enfants.
- Maintenir la convivialité et participer selon notre disponibilité aux réunions et aux manifestations festives autres que les matchs et tournois (goûters, arbre de Noël, matchs de l'équipe fanion...)
- En cas de problème, dialoguer avec l'éducateur ou le responsable de l'école de football.

**Quentin Margarido**  
**Responsable de l'école de football**